

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 02. Juli 2021 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

Renovierung Gemeindebau Hüttelbergstraße 7 / Ecke Greilweg

- Wann und was unternimmt „Wiener Wohnen“, dass die Bauten, die im Jahre 1927-1928 erbaut wurden, renoviert werden?
- Wann wird die Fassade restauriert?
- Was wird gegen die Schimmelplage unternommen?

Begründung:

Der Gemeindebau aus dem Jahre 1927 in der Hüttelbergstraße besteht aus 21 Wohnungen. Zwei rechteckige Baukörper mit je zwei Geschossen. Kleine halbkreisförmige Balkone, Spitzerker sowie Putzfensterrahmen unterstreichen den landhausartigen Charakter. Diese Anlage ist ein negatives Aushängeschild, da es seit Jahren weder saniert noch umgebaut wurde. (Abb. 1&2)

Es ist das Interesse der Anrainerinnen und Anrainer, in einem gesunden Wohnbau zu leben.

Karin Neworal-Zimmel
Bezirksrätin

Die neue Volkspartei

Penzing



Hüttelbergstraße 7

